

## **Grundschüler bringen Musical auf die Bühne**

**SCHARNHORST** Ein halbes Jahr haben Jungen und Mädchen der Kautsky-Grundschule fleißig Lieder einstudiert und gewerkelt. Einige wurden als Solisten ausgebildet: für das Musical Tuishi Pamoja – auch Tiere können sich streiten. Die anstrengende Zeit hat sich gelohnt. *Von Petra Frommeyer*



*So sieht Übermittagsbetreuung auch aus: Schüler der Kautsky-Grundschule spielen Theater. (Foto: Schaper)*

Unter Leitung von Carsten Jaehner von der Chorakademie Dortmund haben die 40 Kinder des offenen Ganztags schon viel Lob bei diversen Auftritten eingeheimst. So auch jetzt vor „heimischem Publikum“ in der Kautsky-Schule.

Die Grundschüler bewunderten die Leistung ihrer Mitschüler und bedankten sich für den Auftritt mit anhaltendem Applaus. Alle jungen Musicaldarsteller brillierten als streitende Giraffen und Zebras, die sich nicht einigen können, ob Punkte oder Streifen schöner sind.

### **Auftritt im Rathaus**

So viel sei verraten: Die Auseinandersetzung in der Savanne Afrikas hat natürlich ein Happy-End. Besonders die Viertklässler Malika Gawri und Dunja Bouhjar als Zea und Raffi überzeugen in ihren solistischen Parts mit guter Stimmleistung und bemerkenswertem schauspielerischen Talent.

Das werden sie und ihre Bühnenkollegen bei ihrem nächsten Kurzauftritt im Rathaus beweisen, bei dem sie einen Auszug aus dem Musical zeigen. Hinter den Kulissen war zu hören, dass die kleinen Musicalstars schon jetzt kaum schlafen.

Doch sowohl Carsten Jaehner als auch Schulleiterin Elke Godau sind ganz sicher: Auch diese Herausforderung werden die Kinder mit Bravour meistern.